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Points pour la réunion des DP du 5 Juillet 2018 
 

1. Suite aux différentes migrations, il est difficile de retrouver des informations concernant le CPF 
(Compte Personnel Formation). L’ancienne adresse était la suivante : 

https://online.alstom.com/Locations/France/Saint-
Ouen/Personnel%20et%20social/Pages/Formation---Formulaire-DIF-et-Traning-book.aspx 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer le nouvel emplacement. 

Réponse de la Direction du 2 Novembre 2017 : 

Un nouveau sharepoint est en cours de mise en place pour permettre l’accès aux différentes informations et 
documents RH. Les documents concernant le CPF y seront enregistrés. Le sharepoint devrait être en place d’ici 
fin décembre 2017. 

[…] 

Réponse de la Direction du 7 Juin 2018 : 

La réponse reste inchangée 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date de mise à disposition de ce 
nouveau « Sharepoint ». 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 

Le sharepoint RH ATagora est actuellement accessible aux salariés d’Atagora. 
Le lien afin d’y accéder est disponible sous l’intranet : 

  
Le lien direct : 
https://alstomgroup.sharepoint.com/sites/TrFormationATagora_Community/SitePages/Home.aspx 

2. Il est de plus en plus difficile de trouver une télécommande opérationnelle (réglages de l’éclairage 
et de la température) : exemple pris à proximité du noyau jaune du 1er étage du bâtiment Kappa, 
sur 8 supports possibles, uniquement 3 télécommandes sont présentes dont 2 avec batterie HS, 
et 1 avec batterie à 25%). 1 seule télécommande opérationnelle donc sur 8 possibles mais pour 
combien de temps ? 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de remplacer périodiquement les piles 
des télécommandes et de remplacer les télécommandes manquantes. 

Réponse de la Direction du 15 Mars 2018 : 
Une campagne de remplacement sera engagée ces prochaines semaines. 

[…] 

Réponse de la Direction du 7 Juin 2018 : 
Environ 75% du travail a été fait. Bouygues est en attente de livraison de piles pour achever ce travail. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date d’achèvement. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
La campagne de remplacement des télécommandes et des piles est achevée. 
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3. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction que les armoires électriques des plates-
formes de test soient raccordées à la terre. Cela avait été fait à un moment suite à une lettre de 
l’Inspection du travail adressée à la Direction. Force est de constater qu’avec l’évolution des 
plates-formes, les mises à la terre n’ont pas été maintenues partout.  

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction que la norme NF-C 15-100 soit 
respectée. 

Réponse de la Direction du 5 Avril 2018 : 
Toutes les plateformes sont raccordées à la terre conformément aux règles EHS en vigueur. Concernant la 
conformité aux normes, les installations ont été auditées par Bureau Veritas et discuté en CHSCT en 06/2016. 

[…] 

Réponse de la Direction du 7 Juin 2018 : 
Suite au CHSCT du 20 juin et à la validation de la plaquette EHS – l’objectif sera de faire un rappel général des 
règles EHS à tous les salariés y compris concernant les points afférents aux plateformes. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date d’envoi de cette communication 
de rappel général des règles EHS. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
Une communication est en cours de rédaction – la date d’envoi reste à planifier. 

4. De nombreux fauteuils installés sur les postes de travail de Kappa se sont détériorés au cours du 
temps depuis l’emménagement initial réalisé il y a 9 ans. Certains fauteuils ont leur grille plastique 
du dossier cassée au niveau du point de fragilité et/ou ont le dispositif de réglage lombaire absent 
ou cassé au niveau du point de fragilité. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire le nécessaire afin de remplacer 
les éléments cassés ou manquants. 

Réponse de la Direction du 5 Avril 2018 : 
Les pièces détachées nécessaires à la réparation des fauteuils abimés ont été commandées. Les réparations 
seront par la suite effectuées. 

[…] 

Réponse de la Direction du 7 Juin 2018 : 
Les soutiens lombaires sont en attente de livraison. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date de livraison des soutiens 
lombaires. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
La livraison n’est pas encore arrivée. 

5. Au Kappa 1ier étage, des isoloirs ont été transformés en bureaux permanents pour des 
prestataires faute de place à cet endroit : ce n’est pas admissible parce-que ces isoloirs n’ont pas 
vocation à être des bureaux de par leur conception (pas de fenêtre, pas de rangement personnel, 
espace confiné, …) et du fait du manque d’isoloirs et de salles de réunion disponibles. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’affecter des véritables bureaux pour 
tous les salariés y compris pour les prestataires et les salariés Alstom d’autres sites détachés sur 
l’établissement. 

Réponse de la Direction du 17 Mai 2018 : 
Cette situation est prise en compte par la Direction. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction quelle solution est mise en œuvre et à 
quelle date. 

Réponse de la Direction du 7 Juin 2018 : 
Sont présents en co-site les responsables de chaque étage – cela permet notamment de d’échanger les 
informations de libération de bureau et de définir comment organiser en fonction des besoins / des arrivées. 
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Les délégués du personnel FO demandent à la Direction quelles solutions concrètes sont mises 
en œuvre et à quelle date afin de palier à ce problème. 
Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
La réponse est inchangée. 

6. Les appareils électriques situés dans la cafétéria d’étage du 1er étage de Kappa sont hors tension 
depuis plusieurs jours. Une intervention des services généraux a été faite mais les appareils sont 
à nouveau hors tension. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de remettre ces équipements en service 
dans les meilleurs délais. 

Réponse de la Direction du 15 Mars 2018 : 
Les appareils ont été remis sous tension le 12 Mars. 

[…] 

Les appareils électriques situés dans la cafétéria d’étage du 1er étage de Kappa (noyau rouge) 
disjonctent à nouveau très régulièrement depuis plusieurs semaines, le problème a été à nouveau 
remonté à chaque fois aux services généraux, mais la seule action réalisée a été de  
ré-enclencher le disjoncteur. 
Il semblerait que dès qu’un aspirateur soit branché (ou un autre appareil électrique), le disjoncteur 
coupe le circuit électrique à cause d’une surcharge. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire modifier le câblage électrique 
dans les meilleurs délais afin de corriger le problème à la source et de vérifier si ce problème 
existe aussi dans les autres cafétérias d’étage. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
Le problème de disjonction doit être corrigé en modifiant la ligne électrique qui alimente cette zone. Nous 
attendons un devis de la part de Bouygues Energies & Services pour effectuer les travaux nécessaires. 

7. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date de disponibilité du 
portail « Service now » offrant la possibilité de choisir le français. 

Réponse de la Direction du 5 Octobre 2017 : 
La réponse de la Direction reste inchangée. Ce point a été remonté et pris en compte par le service informatique. 

La Direction n’a pas encore de date quant à la mise en place de cette fonctionnalité dans un contexte du projet 

de déploiement IT plus global. 

[…] 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’indiquer la date de disponibilité du 
portail « Service now » offrant la possibilité de choisir le français. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
La réponse reste inchangée. 

8. Au Kappa, l’IHM de la borne Eurest de rechargement des badges est passée en anglais et le bug 
de non impression du ticket est réapparu ! 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction à ce qu’Eurest rétablisse l’IHM en 
français et corrige le bug de non impression du ticket. 
Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 

La borne eurest fonctionne de nouveau depuis le début de semaine. 

9. Suite au prononcé du jugement du tribunal des prud’hommes de Bobigny le 12/06/2018, les 
délégués du personnel FO réclament à la Direction l’ouverture de négociations immédiates pour 
la reconnaissance du 33 rue de Bateliers dans les accords Alstom relatifs à l’amiante et la mise 
en place de mesures pour les pré-retraites amiante. Ils réclament également pour les pré-retraités 
amiante n’ayant pas bénéficié des accords Alstom l’application immédiate de ces accords. 

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 
La réponse est inchangée sur ce point, il n’est pas prévu à ce jour d’ouvrir des négociations. 
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10. Un ascenseur du noyau rouge sur Kappa provoque des bruits de choc métallique lorsqu’il se 
déplace. C’est gênant pour ceux qui travaillent dans les zones situées à proximité.  
Les délégués du personnel FO demandent une intervention sur cet ascenseur afin de remédier à 
ce problème, dont les conséquences ne sont peut-être pas seulement acoustiques … 
Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 

La société Otis est intervenue à plusieurs reprises ces dernières semaines, des pièces ont été changées sans 
résoudre ce problème de bruit (claquement sur une tôle). Il a été identifié qu’il n’y avait pas de 
problématique sécuritaire quant à ce bruit. Otis doit intervenir à nouveau. 

11. Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’intervenir auprès de Génération pour 
le raccourcissement des délais de remboursement notamment dans le cas de transmission de 
relevés de remboursement de la mutuelle du conjoint du salarié (délai de remboursement après 
réclamation faite auprès de Génération : un mois).  

Réponse de la Direction du 5 Juillet 2018 : 

La dernière commission de suivi faite avec Génération a permis de remonter les points qui nécessitaient 
certaines actions d’amélioration. Un plan d’action a été mis en place par Generation afin d’assurer le suivi et 
le délai de traitement. 


